DIMANCHE LE RAMADAN

Communément appelé "nuit des galettes", le "kudugu", cérémonie d'avant Ramadan a eu lieu mercredi dernier Quelque
peu perturbé par des pluies fines qui
passaient et repassaient sans cesse sur
la capitale, le kudugu a connu cette année dans notre première ville une faible
participation d'enfants .En effet, la cérémonie qui précède de quatre(4) jours
seulement le RAMADAN est toujours l'occa-

tes.
La veillée de prières a eu lieu à la Grande Mosquée et dans tous les quartiers de la ville.

sion pour les enfants de se détendre (au lieu de prière) et de se régalé de galet-

Ainsi on s'acheminerait vers la fin des 30 jours de jeûne où les fidèles musulmans ont fait preuve de courage, et surtout de foi.

Il reste donc que la fête du RAMADAN sera célébrée le dimanche 2 Août prochain sur toute l'étendue du territoire national.

nal.
A tous les fidèles de l'Islam et à tous les croyants d'une manière générale nous souhaitons une bonne fête de RAMADAN.